

182/2018

16. Juli 2018

KVB verstärkt Stadtbahnverkehr: Justin Timberlake in der Lanxess-Arena

Justin Timberlake spielt am Samstag, 21. Juli, und am Sonntag, 22. Juli, in der Lanxess-Arena. Einlass ist jeweils um 18 Uhr, Beginn um 20 Uhr, und das Ende wird um ca. 22.30 Uhr sein. Gerechnet wird mit einer sehr gut gefüllten Arena. Fans können komfortabel mit der KVB an- und abreisen, ohne Zeitverluste vor dem Parkhaus und Stau im Umfeld der Arena ertragen zu müssen. Am Samstag stehen den Konzertbesuchern mehr Stadtbahnen zur Verfügung, weil die KVB ihren Betrieb anlässlich der Kölner Lichter deutlich verstärkt. Um auch am Sonntag eine ausreichende Platzkapazität anbieten zu können, verstärkt die KVB auch am 22. Juli zum Ende des Konzerts ihren Stadtbahnverkehr durch zwei zusätzliche Stadtbahnen.

Die Lanxess-Arena ist sehr gut an das ÖPNV-Netz angebunden. Direkt davor halten die Stadtbahnen der KVB-Linien 3 und 4 an der Haltstelle "Bahnhof Deutz/LANXESS arena". Nur einen kurzen Fußweg hiervon entfernt, fährt die KVB mit den Stadtbahnen der Linien 1 und 9 die Haltestelle "Bahnhof Deutz/Messe" an.

- STA -



50933 Köln